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ATA DE REUNIÃO CONSELHO MUNICIPAL DE ACOMPANHAMENTO E

CONTROLE SOCIAL DO FUNDO DE MANUTENÇÃO E

DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E DE VALORIZAçÃO DOS

PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO. FUNDEB DO MUNICÍPIO DE

ANGATUBA/SP, PARA PRESTAçÃO DE CONTAS DO 3" TRIMESTRE DO

ANO DE 202í.

Aos vinte e oito dias do mês de outubro de dois mil e vinte e um, às dezesseis
horas, nas dependências da Secretaria Municipal de Educaçáo do Município
de Angatuba, Estado de São Paulo, localizada a Rua Antônio Bento
Rodrigues, '1561, Centro, CEP 18240.000, realizou-se a Reuniáo para
prestação de contas do 3o trimestre de 2021 do Conselho Municipal de
Acompanhamento e Controle Social do Fundo de Manutenção e
Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorizaçáo dos Profissionais da
Educaçáo- CACS-FUNDEB do l\ilunicÍpio de Angatuba/SP. A Presidente
Senhora Luciana de Fátima Correa dos Santos, inicia a reunião agradecêndo
a presença de todos, e se desculpando pela urgência na reunião desta vez,
pois, há prazo para o envio da ata e algumas contas da Íolha de pagamento
de professores êventuais ainda náo foram íechadas, pois, existe uma
diferença entre a data de pagamento de profêssores efêtivos e proíessores
eventuais. Como foi dito na reunião anterior, Sr. Juan responsável pelas
finanças disponibilizou dados ondê relaclona os valores de cada recurso e
esta planilha será disponibilizada a todos para que cada unidade escolar
tenha conhecimento. O valor do repasse do FUNDEB ó de R$ 4.684.751,75, é
muito dinheiro, mas o gasto com a folha de eventuais também é muito grande,
existe muitas fallas dê professores, atestados ê licenças enÍim. Roseli cita
novamente que pela lei do NOVO FUNDEB o gaslo com pagamento dê
proÍessores tem que atingir os 70Vo. luciana e Roseli também expóêm para o
grupo as contas realizadas no 30 trimestre, mas, ambas explicam, quê estâ
planilha sofrerá alteraçóes devido à divergência nas datas, como já foi dito no
início, devido a esse fato, não colocaremos os dados da planilha em ata para
náo corrermos o risco de registrar um dado impreciso. Angélica pergunta
sobre o bônus se há possibilidade dos professores receberem bônus no final
do ano, Roseli explica que devido às leis federais de enfrentamento à
pandemia, neste ano todo aumento, bônus, concessão de gratiÍicaçáo Íoram
proibidos, e mesmo se pudesse os 70% do recurso não podem "sobraf', se
náo é totalmenle gasto com profissionais de educação é considerado
improbidade administrativa. Graziela reprêsentante do Jurídico da Prefeitura
nos dá alguns esclarecimentos sobre as leis, sobre o repasse de recursos e
sobre a morosidade que muitas vezes acontece principalmente quando é
necessário realizar alguma compra ou fazer reformas, mesmo lendo tanto
dinheiro disponível para isso no caixa da educaçáo. Roseli ainda relata que
durante a análise dos gastos detectou um erro, mas já foi corrigido, ela diz: é
preciso que fique bem claro, o que pode e o que não pode ser pago com o
recurso do FUNDEB. Fala também sobre a dotação orçamenlária que está
pequêna novamente, diz que gostaria muito de iniciar um processo de revisão
salarial para os funcionários da educaçáo, pois a muito tempo os salários náo
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sáo reajustados, relata a situação ocorrida em que o salário de nove
professores tiveram que ter um reajuste pois já estavam se igualando ao piso
nacional, o que gera desigualdade pois, esse fato diminuiu a diíerença salarial
entre professores com evolução de nível devido a sua formaçáo e outros
proíessores que possuem apenas a formaçáo básica. Roseli fala com
Graziela devido ao seu conhecimento jurídico, sobrê a situação das monitoras
de creche pois essas proÍissionais, que tem formação em pedagogia deveriam
fazer parte dâ folha de pagamento dos 70% do FUNDEB, também diz que é
preciso esperar esse momento de transição e adaptaçáo da nova equipe e
depois disso gostaria muito de conversar com o novo prefeito sobre as
alteraçÕes do Plano de Carreira quê foram feitas sem o conhecimênto dos
professores e também sobre revisão salarial. Neste momento Luciana inicia o
assunto relatando que houve uma denúncia sobre o pagamento de uma
professora, sêgundo a denuncia a professora estaria recebendo à mais, com
as folhas de pagamento e planilhas em mãos Roseli e Luciana procuraram o
Supervisor Wilson, responsável pelos professores de pEB ll para que ele
pudêsse esclarecer a situaçáo, Wilson prontamente detalhou como é fêito o
cálculo para os proíessores de PEB ll salientando ainda, que esta professora
faz também a orientaçâo dos professores da disciplina de educação física,
tanto para PEB ll como para PEB I, lembrando ainda que as orientaçÕes
foram oferecidas aos outros professores da disciplina e apenas essa
professora demonstrou interêsse nesta Íunçáo adicional, concluindo o
assunto, a professora recebe o salário de acordo com o que ela trabalha, náo
há nenhum tipo de erro ou irregularidade em seus rendimentos, novamente
está bem claro a todos que as contas do FUNDEB são transparentes e as
conselheiras Luciana e Roseli desempenham muito bem o papel de fiscalizar,
sanar dúvidas e corrigir erros quando aparecem. Luciana faz uma observaçâo
e pede para que fique registrado em ata, a professora Claudia Vieira, vice-
presidente do conselho, foi procurada por um grupo de professores que
reivindicaram um aumento sobre o auxílio transporte, pois o valor está
incompatível com os gastos que os professores estão tendo para se
locomover, pediram para que houvesse uma pesquisa sobre o projeto de uma
cidade vizinha onde o aumento desse auxílio pode ser concedido, e citaram
também o auxÍlio tecnologia assunto recorrente entre os professores. lnicia-
se uma breve explicação sobre hora extra e banco de horas, apenas para
esclarecer dúvidas. Logo após Mauro, agradece e se despede como
secretário de educação, pois estamos iniciando o processo de transição e na
próxima reuniáo provavelmente outra pessoa estará à frente da secÍetaria,
Luciana se despede e agradece a todos, não havendo mais nada a tratar
foram encerrados os trabalhos e êu Simone Aparecida Galvão Climeni,
secretário designado, lavrei a presente ata, que depois de lida e achada
conforme, foi assinada por todos os p
outubro de dois mil e vinte e um.
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